Oft hast du andere froh gemacht und stets an dich zuletzt gedacht. In Liebe nehmen wir Abschied von

Francisco Perez de Blas

* 7. Juli 1969 † 22. Mai 2016

der viel zu früh und völlig unerwartet aus dem Leben gerissen wurde.

Geliebter Ehemann, Papa, Sohn, Bruder, Cousin und engster Freund.

Wir sind unendlich traurig:

Dana, Joshua, Gillian und Alina Andres und Joaquina Isidro

sowie alle Anverwandten und seine engsten Freunde

Die Trauerfeier mit anschließender Urnenbeisetzung findet am Mittwoch, den 1. Juni 2016 um 14.30 Uhr auf dem Hauptfriedhof in Heilbronn statt.
Auf Trauerkleidung soll verzichtet werden.

Von Blumenzuwendungen bitten wir abzusehen.